

□ Des missiles anti-aériens Mistral proposés à l'Autriche. - Le gouvernement autrichien se prépare à lancer un appel d'offres pour s'équiper en missiles anti-aériens, à la suite de violations répétées de son espace aérien par des avions de l'armée de l'air yougo-slave. Pour cette acquisition, estimée à 960 millions de francs en quatre ans, plusieurs matériels, dont principalement le Mistral du groupe français Matra et le système d'armes RBS-70 de la société suédoise Bofors, sont en compétition. Une décision est attendue pour la fin de l'année.

60991